

# REGISTER 戸籍だより

## 人権問題で困ったら？

6月1日は「人権擁護委員の日」です。

「人権に対する差別」、「人間関係で悩んでいる」、「プライバシーの侵害」などの人権問題に対処するために人権擁護委員制度が設けられており、法務省と全国人権擁護委員連合会では、「育てよう 一人ひとりの 人権意識 身近なことから人権を考えてみませんか」を重点目標に掲げて活動しています。

本町では、次の方々が人権擁護委員として活動されています。人権に関する問題は、お気軽にご相談ください。  
 代表 中津川・武  
 0736

松尾君子さん  
 (求名・橋掛)  
 ☎57 1425  
 相談は無料で秘密は固く守られます。

### 年間人口の動き

平成13年度町内では年間  
 22名が出生  
 88名が死亡  
 66人自然減少しました。

### 町の動き

世帯数	1,789	- 7
人口	4,449	-21
男	2,035	- 4
女	2,414	-17

(うち外国人1名を含む)  
 4月1日推計人口



## 消防 一口メモ

消防車の色は炎の色

赤色といえば消防車を連想される方もいると思います。ではなぜ消防車の色は赤なのでしょう？実は日本で最初の消防車の色が赤だったからといわれています。また、赤は炎の色なので、消防車を見るだけで火事を連想させ、火の用心を訴えるからともいわれています。なお一見すると、赤に見える消防車の色は、厳密には法律により「朱色」と定められています。

### 休日在宅のお医者さん

(救急の場合は119番 緊急の場合は110番)

〔5月〕

- 19日 溝口整形外科 ☎52-4668
- 副田クリニック ☎44-5777
- 26日 相良医院 ☎53-0160

〔6月〕

- 2日 益寄医院 ☎57-0010
- 宮之城病院 ☎53-0180
- 9日 薩摩郡医師会病院 ☎53-0326
- 16日 立志病院 ☎55-9119
- 前畠クリニック ☎38-2125

## 編集部から

どうしたんでしょ、うか、今年の阪神タイガース。星野監督の采配がズバリとあたり、首位を爆走中です。(5月1日現在) 関西ではスポーツ新聞の売上げが昨年より大幅に伸び、阪神グッズも飛ぶように売れるなど経済効果も抜群だそう、大リーグにとられていたプロ野球人気も徐々に回復しつつあります。日本の経済回復のためにも頑張れ阪神。また今年はサッカーワールドカップも日本と韓国で共同開催されます。いよいよ本格的なスポーツシーズンの到来ですね。(上土橋)